

Kleine Anfrage 7/3056

der Abgeordneten Hoffmann und Henke (AfD)

Photovoltaikanlagen auf Agrarflächen

Der Thüringer Bauernverband hat sich in einem Positionspapier zu Photovoltaikanlagen auf Agrarflächen geäußert.

Wir fragen die Landesregierung:

1. Welche Auffassung vertritt die Landesregierung zum Positionspapier des Thüringer Bauernverbands und fanden diesbezüglich Gespräche mit Verbandsvertretern statt?
2. Welche Agrarflächengröße wäre nach Auffassung der Landesregierung in Thüringen für die Installierung von Photovoltaikanlagen möglich und welche nötig?
3. Welche elektrische Leistung würde theoretisch dadurch erzeugt werden können?
4. Welche Agrarflächen mit welchem Pflanzenanbau wären nach Auffassung der Landesregierung geeignet für Photovoltaikanlagen und welche nicht?
5. Welche Auswirkungen hätte der Ausbau von Photovoltaikanlagen auf Agrarflächen auf Viehzucht und Lebensmittelherstellung generell und die Menge produzierter Rohstoffe beziehungsweise Lebensmittel in Thüringen?
6. Welche Vorteile und welche Nachteile sieht die Landesregierung durch den Ausbau von Photovoltaikanlagen auf Agrarflächen?

Hoffmann

Henke